

Assemblée générale 492ème section HIRSON

20/02/2016 - 02-Aisne



L'Assemblée Générale de la 492^e Section des Médaillés Militaires d'HIRSON s'est tenue le 20 FEVRIER 2016 à 10H30 dans les locaux de l'Escadron de Gendarmerie Mobile d'HIRSON (Aisne), sous la direction de son Président Mr MERELLE, Guy en présence de Mr THOMAS, Maire d'HIRSON – Mr DAVENNES, Joël, Responsable des Effectifs de la SNEMM – Mr ANUSET, Jean Marc, Président de l'UD 02- Mr RICHEZ, Bernard, Président du Comité d'Entente des Sociétés Patriotiques – Mr DELABRE, Pierre, Président de l'Ossuaire d'EFFRY (02) – Mrs VAZARD – DESIMEUR présidents des Sections voisines de SAINT MICHEL – LE NOUVION EN THIERACHE – de la Lieutenante LUZIOLE, Commandant la Communauté des Brigades de Gendarmerie de HIRSON/AUBENTON. Il excusa certains adhérents et personnes invités, retenus par l'âge, la maladie ou d'autres raisons et occupations.

Dès l'ouverture des travaux, le Président MERELLE remercia dans son allocution le Capitaine GAGATEK, Commandant l'Escadron de Gendarmerie Mobile d'HIRSON pour le prêt des locaux et l'aide humaine et matérielle apportée. Il fit observer une minute de silence à la mémoire de la disparition en 2015 de Mr PIERRON, Arsène (Vice-Président de la Section)

– des militaires d’active décédés sur les théâtres d’opérations ainsi que pour les victimes lâchement assassinées dernièrement par des barbares sans nom. Il fit mention de l’arrivée dans la Section de 6 nouveaux adhérents Titulaires : Mrs DESIMEUR – PICAVET – LETERTRE – QUIRICONI – FIECHA et LECLERCQ ainsi que 2 nouveaux Membres Associés : Mrs ADIASSE – COUPEZ et une Dame d’Entraide : Mme DESIMEUR . Furent évoqués : L’informatisation et le transfert de la comptabilité financière auprès de la SOCIETE GENERALE à PARIS après clôture et fermeture du Compte à HIRSON – de la chute des effectifs sur le plan National – du refus maintenu de l’opposition du DRAP TRICOLERE sur les cercueils des Médaillés Militaires – de l’attente des dossiers déposés à la Chancellerie pour l’obtention de la Médaille Militaires des 5 Membres associés de notre section – De la délivrance à nouveau des Reçus Fiscaux – de la signature de la SNEMM et l’Education Nationale d’une convention concernant la Réserve Citoyenne – des nouvelles directives concernant les Anciens Combattants : ½ part en plus à compter de 74 ans et non plus 75 ans – de la nomination de Mme SAYOS comme référent Administratif et des nouveaux critères pour l’attribution de la Carte -Après un tour d’horizon sur les traditionnelles activités de la Section et l’adoption des rapports MORAL et d’ACTIVITES, il remercia les Porte-Drapeaux en la personne de leur Président Mr FIECHA, Pierre et passa ensuite la parole au Trésorier Mr HENRY, Christian pour la lecture du bilan financier. Après son contrôle par le vérificateur aux comptes Mr LOUVIAU, Christian, le bilan FINANCIER et le BUDGET PREVISIONNEL furent également adoptés par l’ensemble des adhérents.

VOTE : Soumis au vote pour l’élection de deux nouveaux VICE-PRESIDENTS et d’un nouveau CONTROLEUR aux COMPTES, les 28 Sociétaires présents ou représentés sur les 39 de la SECTION, ont élu à l’unanimité Mr FIECHA, Pierre 1° Vice-Président et Mr PINON, Dominique 2° Vice-Président ainsi que Mr GOBRON, Antoine, nouveau CONTROLEUR aux COMPTES ; lesquels étaient les seuls candidats à ces postes. Mr RUTON, Robert, ancien Président, s’est vu attribuer par le Conseil d’Administration de la SNEMM la qualité de PRESIDENT HONORAIRE et s’est fait remettre la MEDAILLE D’OR de la SNEMM pour les services rendus à la section. Après les explications et le pourquoi du Président de la demande faite pour un changement d’appellation de dénomination de la Section en 492° Section des Médaillés Militaires d’HIRSON et du Pays de Thiérache, l’ensemble des membres présents et représentés ont voté à l’unanimité pour que ce changement soit demandé auprès des membres du Conseil d’Administration de la SNEMM. A l’issue des prises de paroles de Mr ANUSET, Jean Marc, Président de l’UD 02 et de Mr THOMAS, Jean Jacques, Maire d’HIRSON, l’ensemble des invités et adhérents ont été invités à se rendre devant la STELE de l’Escadron pour un dépôt de Gerbe. Un apéritif d’honneur, offert aux participants, suivi par un repas convivial, clôtura cette belle manifestation.

Mr MERELLE (Président) –